

J'ai quelque chose à vous dire.

Vos parents, dans votre vie, sont indispensables, n'est-ce pas ? Ils vous nourrissent depuis votre naissance, vous apprennent le goût de la vie en vous élevant. Grâce à eux, vous ne payez rien. Ils vous font découvrir des choses merveilleuses qui vous guideront même quand vous deviendrez adultes. Votre vie est vraiment incroyable grâce à eux. La famille est indispensable. Avoir des moments joyeux, festifs ou même tristes avec votre famille procure des émotions dont vous vous souviendrez toute votre vie car elles vous auront marqué d'une certaine manière. C'est pour cela qu'il faut découvrir ces sensations maintenant, avec eux, avant que tout le monde ne parte, car nous n'avons qu'une vie, donc autant profiter de la chance que nous avons. Parfois, vous vous disputez avec vos parents, vos frères et sœurs ou votre famille mais cela est normal dans la vie. Il y a des hauts et des bas mais cela ne justifie en rien qu'il faut gâcher la complicité que vous avez avec vos proches parce que celle-ci est très précieuse.

Vous vous demandez sûrement pourquoi je parle de tout cela. Je voudrais faire comprendre à tous ces jeunes ou même ces adultes qui sont en conflit avec leurs parents ou leur famille qu'il faut cesser ces enfantillages et profiter de ses proches avant qu'il ne soit trop tard.

Avez-vous déjà remercié vos parents pour tout ce qu'il ont fait ou font pour vous ? Leur avez-vous déjà dit "je t'aime" ? Juste un petit "je t'aime" ? Je ne suis pas sûre que beaucoup de personnes l'aient déjà dit à leurs parents ou même juste à un proche. Les ados pensent souvent que leurs parents ne sont là que pour leur interdire de faire ce qu'ils veulent ou pour les disputer à longueur de journée. Mais nos parents sont là pour nous protéger et nous mettre sur le bon chemin, ce qui est tout à fait normal.

Donc, pourquoi, après tant d'années, ne pas les remercier ? N'en ressentez-vous pas le besoin ? Ne vous sentez-vous pas prêts à le dire ? Pensez-vous que cela ne sert à rien ? Chaque réponse est différente pour chacun. Mais je pense qu'il est très important de le dire. Déjà, parce que cela rendra heureux vos parents. Aussi, parce qu'un jour il sera trop tard pour le dire.

Imaginez juste : vous venez de vous disputer avec l'un de vos parents. Celui-ci part en voiture et survient un accident. Il n'a pas survécu. Vous ne lui avez jamais dit ce que vous ressentez et vous vous en voudrez toute votre vie.

Alors pourquoi pas, dès demain, dire ce que vous ressentez à vos proches en leur disant tout ce que vous avez sur le cœur ? Vous verrez, après l'avoir dit une fois, vous le direz plus souvent. Cela rend tout le monde heureux. C'est cela le but d'une vie, rendre les gens heureux juste en prononçant des mots.

Je trouve cela tellement incroyable de pouvoir mettre des mots sur des sentiments aussi forts, aussi puissants ! Il faut dire ce que l'on ressent : "Et pourquoi pas demain ?".
Il n'est jamais trop tôt pour bien faire !

